

finde semana

EL VIAJERO

Llegó el momento del País Vasco

40 propuestas para disfrutar de la mejor temporada turística que vivirá Euskadi



El Dodecaneso, donde Grecia se tumba al sol

Rodas, Cos, Symi y Kinaros. Descubrimos las islas helenas más orientales y cálidas



Una vuelta a Gran Canaria en 13 restaurantes

La opulenta fiesta del rey de los ashanti, en Ghana
24 horas en... Querétaro
La posada más tranquila



El PP apuesta por medicinas más caras en función de la renta

- ▶ El Gobierno avala el copago impuesto por CiU en Cataluña
- ▶ El presidente gallego pide cambios en la financiación sanitaria

CARLOS E. CUÉ, Madrid

La decisión de Cataluña de aprobar, con la imprescindible abstención del PP, el cobro de un euro por cada receta médica desató ayer un intenso debate sobre posibles reformas en la sanidad pública. El PP trata de trasladar la polémica más allá del 25 de marzo para que no afecte a la campaña electoral de Javier Arenas en Andalucía, aunque ayer aclaró su disposición a nuevas fórmulas de financiación. El presidente de la Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijóo, máximo responsable del Insalud durante el Gobierno de José María Aznar, abrió la brecha al proponer una subida en el precio de los medicamentos en función de la renta del enfermo.

La ministra de Sanidad, Ana Mato, lejos de criticar la decisión de la Generalitat catalana, admitió la necesidad de "buscar mecanismos para la sostenibilidad de la sanidad, para la racionalización del gasto". Los responsables de los colegios de farmacéuticos de Madrid y Barcelona avisaron de que, una vez que Cataluña ha dado el primer paso al instaurar el abono de un euro por receta, el Gobierno planteará el debate sobre el copago tras las elecciones andaluzas. **PÁGINAS 11 Y 12**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 28



BLENT KILIC (AFP)

Miles de sirios huyen del tirano en plena ofensiva

Un año después del inicio de la revuelta en Siria, Bachar el Asad reunió a decenas de miles de personas en la calle para mostrar su fortaleza. La represión ha provocado ya 230.000 desplazados. Solo en las últimas 24 horas, a Turquía llegó un millar (varios de ellos en la imagen). **PÁGINAS 2 Y 3**

Soria anuncia una subida del recibo de la luz en abril

Industria asegura que la cuantía no está decidida todavía

El Ministro de Industria, José Manuel Soria, anunció ayer que el 1 de abril subirá el recibo de la luz para los más de 22 millones de usuarios acogidos a la tarifa de último recurso (TUR). Soria justificó la medida a partir de los autos del Tribunal Supremo que cuestionan la congelación de tarifas pactada por PSOE y PP en 2011. Aunque la cuantía de la subida no está decidida, en el segundo trimestre suelen caer los precios de la energía, lo que podría limitar el incremento a un porcentaje cercano al 2,5%. **PÁGINA 21**

La izquierda europea se une frente al pacto fiscal de la UE

MIGUEL MORA, París

La izquierda europea hace piña con François Hollande, el líder socialista que aspira a vencer en las presidenciales francesas en abril, para cuestionar la rigidez del pacto fiscal firmado por 25 socios de la UE. Alfredo Pérez Rubalcaba y el líder del SPD alemán expresaron ayer la necesidad de abrir ese debate. **PÁGINA 4**

Sor María, acusada por los bebés robados

La fiscalía denuncia a una monja que decía ayudar a madres solteras

NATALIA JUNQUERA, Madrid

Sor María Gómez Valbuena, una monja que en los años ochenta prometía ayuda a las madres solteras en dos maternidades de Madrid, es la primera persona acusada por los robos de bebés ocurridos en España. El fiscal de Madrid la ha denunciado por de-

tención ilegal a raíz de un reencontro entre una niña, nacida en 1982 y dada ilegalmente en adopción, y su madre biológica. Sor María trabajaba en las clínicas de San Ramón y Santa Cristina y era la mano derecha del doctor Eduardo Vela, al que muchas madres acusan también del robo de sus bebés. **PÁGINA 34**

ESPECIAL VERANO **CARIBE** Samsonte MALETA DE REGALO

HASTA + **25% DESCUENTO**

PUNTA CANA desde 690€
RIVIERA MAYA desde 764€

Vuelo + Hotel 4* o 5* + Traslados / 9 días 7 noches.
Todo incluido. Precio final por persona, tasas incluidas.

Reservas hasta 31 marzo. Infórmate de las condiciones de estos precios en nuestra web.

LOGITRAVEL.COM

#nimileuristas / 6

Más de la mitad de los jóvenes españoles quiere ser funcionario

Más de la mitad de los jóvenes españoles quisieran ser funcionarios. Pero esa aspiración choca con una oferta de empleo público que cae en picado. Los expertos creen que la apuesta por las oposiciones es muy arriesgada y no ofrece la mejor proyección profesional. **PÁGINAS 32 Y 33**